

© L'Est Républicain, Dimanche le 28 Juillet 2013 / *Banlieue Nord / Frouard*

Droits de reproduction et de diffusion réservés



**Frouard**

## Décès de Jean Remy



Jean Remy

Jean Remy

Nous venons d'apprendre le décès de Jean Remy, survenu le 24 juillet, à Nancy, à l'Hôpital Central.

Né dans la cité ducale le 6 juillet 1933, il y a passé toute sa jeunesse. Après une formation de menuisier, il est embauché à la société Venturini. Puis, désirant changer de métier, il a intégré la SNCF, jusqu'à sa retraite, à l'âge de 56 ans.

En 1956, à Vandoeuvre, il épouse Bernadine Heckel. Le couple a eu le bonheur d'avoir 2 enfants, Jean-Claude, domicilié à Sommerviller et Christiane, demeurant à Moulins. Ils leur donnèrent la joie d'avoir 4 petits-enfants, Ludovic, Laétitia, Virginie et Jonathan et un arrière-petit-fils, Axel.

Jean Remy s'est installé définitivement, avec sa famille, à Frouard, rue de la Résistance, voilà 47 ans. Le monde sportif du bassin de Pompey se souviendra de son engagement au sein de l'Omnisports Frouard-Pompey où il fut, pendant 30 ans, trésorier de la section athlétisme.

C'est aussi pendant cette période, qu'avec son épouse, Jean Remy adorait participer aux soirées dansantes de la commune et des villes voisines. Il laissera le souvenir d'un homme doté d'une grande gentillesse qui, au-delà de son profond attachement à sa famille, vouait une grande passion pour la menuiserie, la pêche, les timbres, et pour la peinture. Des talents artistiques, qu'il a exprimés dans divers tableaux. Un autre de ses jardins secrets, un terrain qu'il cultivait entre Frouard et Pompey.

Ses obsèques seront célébrées le lundi 29 juillet, à 15 h, à Nancy, à la chapelle de l'Hôpital Central.

Nos condoléances.